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委員長

平成15年に友新会に入会して初めて配属された委
員会が親睦委員会でした。それ以来16期連続で親睦
委員会に所属させてもらっています。
初めて出席した平成15年11月の委員会では、次年

度の友新旅行の行先を石垣島と黒川温泉のどちらにす
るか喧々諤々の議論が行われていました。意見が拮抗
しなかなか結論が出ないなか、当時の泉薫委員長が「招
待される新人の意見を聴いてみよう。」と提案されまし
た。私を含め4名の新人が恐る恐る「石垣島に行きた
いです。」と答えたところ、委員長が「よし、じゃあ石
垣島に決定！皆さん、いいですね？」と採決をとられ、
満場一致の拍手で石垣島に決定しました。まさに「新
人を友とする。」という友新会の謂れそのままの雰囲気
だったのが強く印象に残っています。
翌平成16年度の藤谷和憲委員長は、「親睦委員会は

友新会の本流である。」と宣言され、ビアパーティーで
は自らオリンピックの聖火台に扮され会場を盛り上げ
られるなど、力強く親睦委員会を牽引されました。
その後も、個性的でリーダーシップのある委員長が

次々と登場され、親睦委員会を率いてこられました。
このような流れの中で、ミスター親睦・親睦のエース
井上敏志前委員長の後任として、とうとう私に順番が
回ってきてしまいました。
果たして私に「友新会の本流」の委員長という大役が

務まるのか甚だ不安もありますが、幸い副委員長には、
福本暁弘さん、向井義博さん、松本卓也さん、得能吉
裕さん、中谷彩さんという経験者に、亀山元さん、野
口雄一郎さん、高橋祐一さん、岩本亘平さんという新
たなメンバーも加わって、頼もしい人材が揃っていま
すし、他にも歴代委員長をはじめとする強力な委員の
皆様に支えていただき、これまで培われた伝統を踏ま
えつつ新しいアイデアも積極的に採り入れて、活気溢
れる委員会にしたいと思っております。
友新旅行（8月24日～ 26日、利尻島です。詳細は

本号の案内記事をご参照ください。）とビアパーティー
という二大イベントのほか、気軽に参加でき、楽しかっ
た、また参加したいと思っていただけるような小企画
もたくさん開催し、来年120周年を迎える友新会を
精一杯盛り上げていきたいと考えております。
会員の皆様には、ぜひ積極的にご参加いただきます

よう宜しくお願い申し上げます。


